

BPW Clubabend

10.01.2024 von Wiebke Steinfeldt BPW-Clubabend – Kerzenlichtfeier

Jedes Jahr entzünden die BPW-Clubs auf der ganzen Welt Kerzen, um symbolisch die Beziehungen und Nähe zwischen Frauen auf der ganzen Welt zu stärken. Am Dienstag, 20.02.2024 trafen sich die BPW-Clubs Aarau, Oberaargau, Zofingen und Gastgeber Olten im Lungomare, um gemeinsam die traditionelle Kerzenlichtfeier zu zelebrieren. Die Kerzenlichtfeier steht für die Verbundenheit mit allen BPW-Clubs auf der ganzen Welt und wird in Gedenken an die Gründerin von BPW International, die US-Amerikanerin Dr. Lena Madesin Phillips, begangen, die die Business and Professional Women vor über 90 Jahren gründete.

Co-Präsidentin Ursina Heimann begrüsste die 44 Anwesenden und betonte in ihrer besonderen Ansprache die Symbolkraft der Kerzenlichtfeier, in welcher den unermüdlichen Bemühungen von Frauen auf der ganzen Welt gedacht wird, die trotz aller Widrigkeiten für Gleichheit, Gerechtigkeit und nachhaltige Entwicklung kämpfen. «Jede einzelne Flamme ist ein Zeichen von Hoffnung und ein Versprechen für eine bessere Zukunft», so Heimann.

In einer Welt, in der Frauen immer noch um Anerkennung und für gleiches Recht kämpfen, soll die Kerzenlichtfeier daran erinnern, dass das BPW-Engagement für eine weltweite Stärkung der Frauen wichtiger denn je ist. Gerade im Hinblick auf die aktuelle weltpolitische Lage, in der Kriege, Unterdrückung, Diskriminierung, aber auch die Auswirkungen des Klimawandels zu Hunger, Krankheit und viel Leid führen, sind Frauen häufig als Leidtragende besonders stark betroffen.

Die Kerzen stehen symbolisch für Hoffnung und Stärke und zeigen die Solidarität von Frauen für Frauen in allen Ländern der Welt.

Nach einer feinen Vorspeise und Hauptgang entzündete Co-Präsidentin Gisela Erni verschiedene grosse Kerzen, zum Beispiel für die Gründungsmitglieder und den Internationalen Verband. Neben den Co-Präsidentinnen waren die Organisatorinnen des Abends Doris Blöchlinger und Christine Jordi. Sie verlasen erst die 37 Mitgliedsländer, die auf gleiche Weise feiern. Die anwesenden Frauen entzündeten dazu die weissen Teelichter, die mit Namen der Länder versehen, auf den Tischen verteilt waren. Anschliessend wurden 70 blaue Teelichter für affiliate Clubs und eine Kerze für das individuelle Mitglied Dänemark angezündet.

Die letzte grosse Kerze, die entzündet wurde, stand für die Zukunft. Dafür, dass alle Frauen in einer Welt der sozialen Gerechtigkeit in Frieden leben sollten.

Nach einem feinen Dessert klang der feierliche und fröhliche Abend aus und jede Frau ging mit einem kleinen Sträusschen von Blumen Fleischli als Andenken nach Hause.































Vielen Dank an Doris, Gisela und Christine für die Unterstützung.